
5 Sterne Bewertungen für meine Arbeit in meiner damaligen Praxis bei google gab es von: 

 

Frank Steinbrück 

 

Die Behandlung bei Michael Kothe hat meinen Heilungsprozess auf ein ganz neues Level 
gehoben. Nur schwer vorzustellen, wie es mir heute gehen würde, wäre er mir nicht wärmstens 
empfohlen worden und hätte er sich nicht schnellstmöglich Zeit für mich genommen. Nach 
jeder Behandlung ging/geht es mir deutlich besser - was bis heute fortwährt. Nicht nur, dass ich 
mich hinsichtlich meiner körperlichen Beschwerden gut behandelt fühle, auch darüber hinaus 
werde ich stets ernst genommen und über die Behandlung aufgeklärt. Ganz großes Dankeschön 
und ebenso große Empfehlung! 

Laura Thiele 

 

Unsere ganze Familie ist seit über 5 Jahren bei Herrn Kothe in Behandlung. Egal ob gerade etwas 
Akutes ansteht oder ein regelmäßiger Termin, danach geht es einem immer deutlich besser. Herr 
Kothe hat ein unglaubliches Fachwissen, weiß dieses nicht nur perfekt anzuwenden, sondern 
nimmt seine Patienten mit und erklärt auf eine verständliche Weise, was er gerade macht. Auch 
meine Kinder freuen sich immer zu ihm zu gehen. Meine Tochter ist vor kurzem gestürzt und 
fragte, ob sie gleich einen Termin bei Herrn Kothe bekommen kann. 

Maryam Sina 

 

Michael Kothe definiert ein ganz eigenes Level wenn es um die Hilfe und Wiederherstellung am 
Körper geht. Seit Jahren ist er meine erste Anlaufstelle mit kleinen und großen Problemen 
jeglicher Art. Von kleinen aber feinen Ausrichtungen bis zu schweren Verletzungen, immer hat er 
mir geholfen. Wenn man wo anders das Gefühl hat es wird nur geraten und irgendwas gemacht, 
dann lohnt sich ein Besuch bei Michael um die wahren Ursachen aufzufinden und zu beheben. 
Freue mich selbst ohne akute Beschwerden schon auf den nächsten Termin. 

Tobias Bitzer 

 

Michael Kothe ist der beste Osteopath, den ich kenne. 

Er hat eine extrem hohe Fachkompetenz, welche über die allgemeine Osteopathie deutlich 
hinausgeht. Egal ob ein neurologisches Thema oder ein anderes vorliegt, Michael erkennt nicht 
nur das Problem, sondern er behebt die eigentliche Ursache. 

Ich bin seit Jahren bei ihm und bin unglaublich dankbar für alles, was er für mich getan hat. 

Er ist sehr zuverlässig, vertrauenswürdig, oƯen und direkt, und bringt einen auch in schwierigen 
Situationen zum Lachen. 

Ich kann ihn nur jedem weiterempfehlen. Er ist mit Abstand der Beste!! 

Nils 



 

Wir sind schon jahrelang mit der ganzen Familie bei Michael Kothe und seinem Team in 
Behandlung. Egal ob akute Sportverletzung, Rückenprobleme, oder Bänderriss, … Herr Kothe 
verfügt über ein sehr umfangreiches Fachwissen und uns wurde immer schnell geholfen. 

Thomas Butz 

 

Die erste Besuch bei M. Kothe war auf Empfehlung, weil weder Arzt noch Physio wirklich 
geholfen haben. Mittlerweile ist bei funktionellen Beschwerden immer er die erste Anlaufstelle 
für die gesamte Familie. Michael Kothe ist Kompetent, man bekommt die Zusammenhänge 
erklärt, fühlt sich gut aufgehoben. Und es hilft! Ich kann nur jedem empfehlen zu ihm zu gehen, 
wenn es irgendwo zwackt. Danke dir, Michael, für die mittlerweile jahrelange hilfreiche 
Betreuung! 

Sabine Bitzer 

 

Seit vielen Jahren schon suche ich immer wieder den Rat und die Behandlung von Michael Kothe 
auf und bin beeindruckt von seinem Fachwissen und Diagnose. Wem es nicht um die 
Behandlung von Symptomen geht, sondern um die Bekämpfung von deren Ursachen, ist bei ihm 
richtig. Absolute Champions League! Auch möchte ich hinzufügen, dass Behandlungen nicht bis 
in alle Ewigkeit gehen, sondern, wenn ein Problem behoben ist, dann hören auch die 
Behandlungen auf - also keine Abzocke! Absolut seriös! 

I Bee 

 

Herr Kothe ist das beste was meiner Tochter und mir passieren konnte, er hat ein Mega 
Fachwissen und wirklich immer eine Lösung parat ! Ich bin mit meiner Tochter eigentlich wegen 
ihrer Schilddrüse in Behandlung und es wird von Behandlung zu Behandlung deutlich besser ! 
Als wir ein Problem mit starkem Schwindel und taubheitsgefühl in den Händen hatten und ein 
Schulbesuch nicht mehr möglich war, wurden wir von einem Facharzt in die Kinderklinik 
eingewiesen und mussten über Nacht drin bleiben und dann wurden wir ohne Befund und 
Problemlösung entlassen, also Herrn Kothe kontaktiert und siehe da, innerhalb einer 
Behandlung die Blockaden in der Wirbelsäule erkannt und behoben und danach konnte Sie am 
selben Nachmittag sogar schon wieder ohne Probleme ins Fussball Training gehen! 격겪겫견겭 Also 
Micha vielen Dank für alles und mach bitte weiter so ! 놰놫놬놭놱놮놯 

HK 

 

Michael Kothe war der erste, der mir wirklich helfen konnte und das auch nachhaltig. Drei 
Orthopäden und zwei Osteopathen konnten keine Linderung meiner Rückenschmerzen 
herbeiführen. Bin seit 3 Jahren ein hochzufriedener Patient und Hr. Kothe hat mich in dieser Zeit 
vor 2 OPs bewahrt, dafür bin ich ihm sehr dankbar. Ich bin normalerweise sehr zurückhaltend 
mit Bewertungen/Empfehlungen, aber hier fällt es mir sehr leicht!! 

Torsten Gilles 



 

Wenn nichts mehr geht, hilft Herr Kothe und sein Team. Meist genügen einige Sitzungen und es 
geht einem spürbar besser - Rücken, Verstauchungen, Bänder, Magen-Darm-Trakt,... wir waren 
mit unseren Kindern und selbst schon oft in seiner Praxis. Die Ergebnisse sind sehr 
beeindruckend. Seine Sitzungen sind dabei sehr professionell und dennoch einfühlsam. Und wo 
nötig, hat er auch die Größe, seine Patienten an einen Facharzt zu verweisen. Er genießt unser 
vollstes Vertrauen. 

Stefan Diehle 

 

Herrn Kothe kenne ich bereits seit über 20 Jahren. Im Alter von 18 Jahren war meine Statik so 
schief, dass ich ständig über Kopfschmerzen und Schwindel klagte. Selbst in die 
Schmerzambulanz des Uniklinikums Münsters hatte ich mich begeben. Leider ohne Erfolg. 
Durch einen Zufall lernte ich den Herrn Kothe kennen. Schnell erkannte dieser mein Problem 
und konnte mir die Gründe sehr logisch erklären. Alsbald meine Statik wieder hergestellt war, 
gingen auch sämtliche beschriebene Problematiken. 

Als ich nach über 10 Jahren wieder von der Problematik aufgrund fehlendem Sport und sitzender 
beruflicher Tätigkeit eingeholt worden bin, suchte ich wieder den Kontakt zu Herrn Kothe. Dieser 
war mittlerweile nach Stuttgart bzw. Kornwestheim verzogen. Da ich keinen anderen kannte, der 
diese Problematik wieder in den GriƯ kriegen würde und den damals gemachten Erfahrungen, 
war dies kein Hindernis für mich. Wenig überraschend konnte mir auch dieses mal geholfen 
werden, worüber ich natürlich sehr glücklich war, da Schmerzen sowie auch Schwindel einen 
auch psychisch belasten können. Ich kann ihm nicht genug danken! 

Nina Renner 

 

Bester Osteopath, den ich je getroƯen habe! Die Sitzungen bei Herr Kothe waren absolut 
hilfreich. Er hat sich die Zeit genommen, meine Beschwerden gründlich zu analysieren und 
einen maßgeschneiderten Behandlungsplan entwickelt. Die Ergebnisse waren beeindruckend – 
meine Schmerzen haben sich erheblich verbessert, und meine Beweglichkeit hat sich deutlich 
erhöht. Darüber hinaus war Herr Kothe und sein Team äußerst professionell, einfühlsam und hat 
mir jederzeit das Gefühl von Vertrauen und Komfort gegeben. Ich kann die Praxis 
uneingeschränkt empfehlen und bin dankbar für die hervorragende Betreuung. 

Gözde Klein 

 

Wenn kein Arzt weiterkommt, kein Therapeut eine Lösung hat und niemand mehr helfen kann, 
dann weiss ich immer, dass Herr Kothe mir weiterhilft. Ihm habe ich es zu verdanken, dass ich 
trotz großen Problemen mit HWS meinen Beruf als Musikerin weiter ausüben kann. In harten 
Probenphasen und nach Konzerten hat er es immer geschaƯt, mir zu helfen. Die angenehme 
Atmosphäre in der Praxis und das menschliche Miteinander tragen wesentlich zu einer 
erfolgreichen Behandlung bei. Hier fühlt man sich zu 100% gut aufgehoben. 

Vielen Dank für die jahrelange super Betreuung. 

Esther Marquart 



 

Ich bin schon einige Jahre mit meiner Tochter bei Herrn Kothe. 

"Wir fühlen uns sowohl menschlich als auch fachlich in sehr guten Händen." Haben ihn schon 
öfter weiterempfohlen. 

Simone Rau 

 

Ich kenne Michael Kothe bereits seit vielen Jahren. Über einen Infoabend bin ich damals auf die 
Osteopathie aufmerksam geworden. In den letzten Jahren habe ich für mich verstärkt den 
Eindruck gewonnen, dass in unserem Gesundheitssystem nicht mehr der Patient und seine 
gesundheitlichen Probleme an erster Stelle stehen, sondern andere Interessen. Genau hier 
kommen dann für mich für bestimmte Beschwerden alternative Ansätze zu unserer westlichen 
Medizin ins Spiel u.a. die Osteopathie, Akkupunktur, etc. Wir können uns da von diesen sehr 
alten Lehrmethoden und Lebensweisen einiges abschauen. 

Ich kann für mich nur sagen, dass Michael ein absoluter Fachmann auf seinem Gebiet ist, der 
weiß wovon er redet. Es gab schon mehrere Momente in denen ich über seine 
Aussagen/Diagnosen bzgl. meines Körpers positiv überrascht war, da sie voll zutrafen und ich 
mich fragte wie er das wissen konnte. Aber er hatte recht. Jemandem zu vertrauen ist nicht 
immer einfach, aber ihm vertraue ich! 

MaSte Bross 

 

MeineTochter ist seit Jahren in Behandlung bei Herrn Kothe, da sie als Kleinkind starke 
Wachstumsschmerzen hatte und teilweise vor Schmerzen nicht mehr laufen konnte bzw. wollte. 
Durch seine Behandlungen sind die Schmerzen verschwunden und Sie kann ohne Schmerzen 
wachsen. 

Zusätzlich unterstützt Herr Kothe die kieferorthopädische Behandlung, da meine Tochter einen 
zu engen Kiefer hatte und sich dadurch die Muskulatur welche zum Sprechen benötigt wird nicht 
richtig ausbilden hat können. Sämtliche Sprachprobleme, welche durch den Besuch beim 
Logopäden nicht besser wurden, sind seitdem verschwunden. 

Melanie Stephan 

 

Michael Kothe ist Kollege. Auch Osteopathen haben mal ein Wehwehchen. Mit meinen gehe ich 
zu Michael, weil ich weiß, dass wir ähnlich denken und behandeln. In der Behandlung wird 
gemacht, was gemacht werden muß und danach geht es wieder gut. Vielen Dank Michael! 

Ulrich Hübner 

 

Mein herzliches Dankeschön an Frau Schoger, die meine Problematik erkannt hat und mich an 
Herrn Kothe weitergeleitet hat. Ich bekam sehr schnell einen Termin in dieser Praxis, nach 
jahrelanger Ärzte- odysseereise (7 Jahre) und auf der Suche nach einem kompetenten 
Schmerzarzt für meine Spannungskopfschmerzen, war ich hier, genau, richtig. Mit 
Dauerschmerzen (Skala von 10 (24/7) bin ich in dieser Praxis angekommen. Alle Therapien sind 



gescheitert. Schmerzinfusionen; medikamentöse Therapie; CMD; Massagen; Spritzen. Herr 
Kothe hat mich fachlich; kompetent und sachlich sehr gut aufgeklärt. Da wo die Schulmedizin 
an Grenzen stoesst und zu keinem Resultat gekommen ist. Wenn alle Therapien scheitern findet 
Hr. Kothe, diesbezüglich Lösungen. Nur er hat es mit seinem fachlichen Wissen soweit geschaƯt 
mich auf dieser Schmerzebene 3-5 (24/7) zu bringen. Hiermit möchte ich allen Menschen Mut 
machen und die HoƯnung nicht aufgeben, sich für diese Praxis zu entscheiden mit allen 
möglichen schmerzformen, nicht nur Kopfschmerzen. 

Ich erhoƯe mir weiterhin auf diesem Weg zu genesen. 

Darum alle Sternepunktzahlen:-) 

und alle Daumen hoch:-)) 

Guiseppina Di Martino 

 

Bei meinem unerfüllten Kinderwunsch hat Herr Kothe einen großen Beitrag geleistet ! Ich hatte 
Verklebungen in Eileiter und mein Hormonspiegel war nicht in Ordnung. 

Zur gleichen Zeit war ich bei ihm und meine Heilpraktikerin im Behandlung, und es hat zu einem 
wunderbaren Ergebnis geführt ! 

Vielen herzlichen Dank dafür!걭걮걯거 

Eugenia Rentschler 

 

Herr Kothe ist klasse! Seine Behandlung war super und hat mir wirklich geholfen. Sehr freundlich 
und professionell. Sehr zufrieden mit seiner Betreuung! 

Absolut empfehlenswert. 

Eva Zolnierczyk 

 

Mega toll. 

Endlich habe ich keine Kopfschmerzen mehr. 

Auch meine Kinder wurden behandelt. 

Stottern ist nach 2 Behandlungen weg gewesen und die LRS wurde innerhalb von 5 Monaten 
deutlich besser. 

Herr Kothe hat sich immer viel Zeit für uns genommen. 

Jeder Zeit zu empfehlen!!! 

Yildrin Rüdle 

 

Ich bin seit 2016 bei Frau Schoger und Herr Kothe in Behandlung und habe KEINEN einzigen Tag 
bereut! Ich habe sehr viel über meinen Körper und meine Seele kennengelernt. Für das 
körperliche Wohl sorgen diese zwei wundervollen Menschen und durch das Zuhören und durch 



den oƯenen Austausch konnte auch die Seele einen Weg finden zu heilen, denn nur im Einklang 
von Körper und Seele kann der Mensch gesund und zufrieden sein! Ein herzliches 
DANKESCHÖN an SIE BEIDE!!! 

Melani Honold 

 

Diagnose: Bandscheibenvorfall HWS 

1. Medizin: 

Sieht gar nicht gut aus - zu 90% OP notwendig! Physiotherapie, Spritzen, diverse Schmerzmittel 

3. Osteopathie: 

Viel Zeit zur Analyse was die Ursache sein kann, signifikante Schmerzlinderung nach der ersten 
Behandlung und eine konkrete Idee von einem Lösungsweg ohne OP. 

Michael Kothe ist authentisch, interessiert, analytisch und denkt um die „Ecke“. Er versucht 
individuelle Lösungen zu finden und nicht Standards abzuarbeiten. 

Dr. Kilian Sauerwald 

 

Ich war des Öfteren bei Herrn Kothe in Behandlung, da ich Ihn aus unserer gemeinsamen 
Osteopathieausbildung vor 20 Jahren kenne. 

Da lohnt sich auch der weite Weg von Bochum nach Kornwestheim. 

Sehr guter Diagnostiker und Behandler mit einem unglaublich gutem Netzwerk, sodass bei über 
die Osteopathie hinaugehenden Fragestellungen auch eine fruchtbare Zusammenarbeit mit 
anderen Fachgruppen gegeben ist. 

Danke뛴뛵뛶뜌뛸뛹뜎뜍뛻뛼뛽뛾뛿뜀뜁뜂뜃뜄뜅뜏 

Dirk Koralewski 

 

Vielen Dank! Ich bin seit Jahren Patientin von Michael und immer sehr zufrieden. Neben hoher 
Fachkompetenz und breitem Wissen besitzt er viel Witz und Energie. Immer wieder! 

GiSto 

 

Das interdisziplinäre Team hat mir und meinem Baby so gut geholfen. Herr Kothe hat mit seiner 
Osteopathie Wunder gewirkt! 

Petra Reinhardt 

 

Sympathisch, freundlich, Kompetent. Kümmert sich mega um seine Patienten. 

Halb Korntal-Münchingen geht wohl in diese Praxis. 



Ich habe leider viele Osteopathen kennen gelernt aber seit 10 Jahren vertraue ich nur noch Herrn 
Kothe, da er menschlich und absolut authentisch ist. Eben ein Unikat. 

Ein großes Lob und Danke. 

Auch wenn wir nun wieder in die alte Heimat ziehen, werde ich/wir Herrn Kothe treu bleiben! 

Iris Balzer 

 

Ich war sehr lange auf der Suche nach einem Ort, an welchen Qualität, Führung und 
Entwicklung geboten wird. Nun hab ich es gefunden :). 

Diese Praxis bietet einen mehr als man erwartet. Egal ob Patient oder Arbeitnehmer, hier wird 
man als Freund und Familienmitglied behandelt. Wir entwickeln uns hier gegenseitig, lachen 
miteinander und haben sehr viel Spaß. 

Ich freue mich dies alles zu besitzen und teile dieses liebend gerne und wenn jemand meint, 
dass es nicht so sei, dann fehlt da etwas Verständnis und evtl. stimmt was mit der 
Wahrnehmung nicht. 

Trotz der oƯensiven Kommentaren, den Terror und entstehenden Konflikten, reden wir mit ihnen 
und reichen gerne die Hand :) 

Arthur Dynner 

 

Seit Jahren sehr sehr zufrieden, was Michael für eine Arbeit leistet, er kann mir bei allen 
Beschwerden helfen und die Behandlungen sind immer erfolgreich. 

10/10  

Pascal Marquart 

 

Ich war mit meiner Tochter ( 4 Monate) zur Behandlung in der Praxis, da sie unter Anderem 
Schmerzen in der Babytrage hatte und immer geschrien und geweint hat. Seit der Behandlung 
genießt sie es in der Trage einzuschlafen ! Danke !!! 

Brigitte Jesse 

 

Meine ganze Familie geht in die Praxis, sind sehr zufrieden, uns wird immer geholfen. Herr Kothe 
nimmt sich viel Zeit. 

Alexandra Leins 

Tolles nettes Team hören sich an was nicht stimmt. Die Schmerzen werden besser nicht sofort 
aber in vernünftigen Rahmen.  

Silvia Kogel 

 



Sehr gute Praxis. Verlässlige behandlungen mit einem äußerst guten und umfangreichen 
Wissen. Mehr als zufrieden :) 

Moritz Hartmann 

 

Ich Frage mich ob der Herr Foxi die Praxis verwechselt hat.Herr Kothe und Herr Dynna waren 
sehr nett.Hab mich Gefühlt wie zuhause.Man darf nicht ungerecht sein.Ca.180km Entfernung 
aber bin zufrieden.Er erklärt alles genau .Und den Preis find ich auch gerechtfertigt 

Fulya Köse 

 

Bei Problemen kann mir Herr Kothe immer helfen und richtet mich immer wieder zusammen. 

Tobias Hohloch 

 

Michael Kothe glänzt durch höchste Kompetenz - ein Meister seines Fachs 

H. Störring 

 

Super Praxis, super Behandlung und Beratung ! Vielen Dank 踀踁 

Odysseas Timiliotis 

 

Super nettes und freundliches Team. 

Komme sehr gern und es hilft hervorragend. 

Regina Grochau 

 

Fachlich und menschlich einwandfrei! 

Marcus Paul 

 

Sehr zu empfehlen, sehr kompetent 

Nadine Michalke 

 

kurze Wartezeit, schnelle Hilfe 

Franziska Balder 

 

alles Top !!!!!!!!!! 

Christian Sallecker 



 

Danke! 

Maxim Bächler 

 

Danke:-) 

Lautmacher Veranstaltungstechnik 

 

Herzlichen Dank! 

Heinz-Erwin Andersch 


